

## Pressemitteilung

## Haus auf der Waldau hat neue Leitung

Manuela Dahme übernimmt Hausdirektion von Silvia Veith

Stuttgart, 29. Januar 2019 – Das Haus auf der Waldau hat eine neue Chefin: Manuela Dahme, bisher Pflegedienstleitung im Haus, übernimmt nun die Gesamtverantwortung in Stuttgart-Degerloch. Am Mittwoch lädt die Evangelische Heimstiftung als Träger der Einrichtung zur offiziellen Amtseinführung ein.

Bereits seit Jahresbeginn leitet Manuela Dahme die Geschäfte im Haus auf der Waldau. Nun wird ihr das Amt offiziell übertragen. "Wir freuen uns sehr, dass Frau Dahme als langjährige und sehr geschätzte Kollegin die Hausdirektion in unserer Traditionseinrichtung übernimmt", sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Denn Dahme ist bereits seit 19 Jahren bei der Evangelischen Heimstiftung (EHS). Bereits in ihrer Ausbildung arbeitete sie im Haus auf der Waldau und wurde 1993 dort als examinierte Altenpflegerin eingestellt. 1996 übernahm sie eine kommissarische Pflegedienstleitung, 2008 die Wohnbereichsleitung und 2010 die Pflegedienstleitung. Seit 1. Januar 2019 ist sie nun Hausdirektorin der Einrichtung. Dahme folgt auf Silvia Veith, die das Unternehmen nach sechs Jahren auf eigenen Wunsch verlässt. "Wir bedauern es sehr, Frau Veith als geschätzte Kollegin zu verlieren, respektieren aber ihren Wunsch, sich neuen Herausforderungen zu widmen", würdigt Hauptgeschäftsführer Schneider die ausscheidende Hausdirektorin.

Für die EHS sind langjährige Mitarbeiter und erfolgreiche Karrieren keine Seltenheit. "Wir haben 8.400 Mitarbeiter und möchten für jeden einzelnen ein Arbeitgeber nach seinen Vorstellungen sein", erklärt Schneider. Dass dies nicht immer gelinge, sei klar, "dennoch bemühen wir uns täglich und freuen uns, dass es in so vielen Fällen gut gelingt".

Die offizielle Amtseinführung findet am Mittwoch, 30. Januar um 15 Uhr im Haus auf der Waldau statt. Die Begrüßung übernimmt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Bezirksvorsteherin Brigitte Kunath-Scheffold und Konventsmitglied Matthias Kaden sprechen Grußworte. Regionaldirektorin Adriana Weitbrecht und Hausdirektorin Manuela Dahme formulieren einen Ausblick. Für das geistliche Wort ist Pfarrer Andreas Maurer zuständig. Die Veranstaltung wird von Thomas Henckel musikalisch begleitet.

## **Zum Hintergrund**

Das Haus auf der Waldau ist eine Traditionseinrichtung der Evangelischen Heimstiftung. 1964 übernahm die EHS das ehemalige Katz`sche Anwesen und eröffnete 1969 das neue errichtete Pflegeheim. Mittlerweile wohnen 150 Menschen auf der Waldau, im Pflegeheim und den angrenzenden Betreuten Wohnungen. Neben dem Haus auf der Waldau betreibt die EHS drei weitere Einrichtungen in Stuttgart: das Karl-Wacker-Heim in Botnang, das Lutherstift im Westen und das Paul-Collmer-Haus in Luginsland. Am Feuersee entsteht außerdem derzeit die Königin-Olga-Residenz, die 2020 eröffnen soll.

Gute Pflege hat einen Namen – Evangelische Heimstiftung (EHS). Das Unternehmen wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen und begleiten wir 11.400 Menschen in Baden-Württemberg nach ihren individuellen Bedürfnissen in 100 Einrichtungen. Dazu gehören 86 Pflegeheime, zwölf Tagespflegeeinrichtungen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen sowie 1.470 Betreute Wohnungen und 27 Mobile Dienste mit 2.360 Kunden. Als größter Arbeitgeber der Altenhilfe in Baden-Württemberg bieten wir 8.100 Mitarbeitern

für Menschen mit Behinderungen sowie 1.470 Betreute Wohnungen und 27 Mobile Dienste mit 2.360 Kunden. Als größter Arbeitgeber der Altenhilfe in Baden-Württemberg bieten wir 8.100 Mitarbeitern und 710 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Unsere Mitarbeiter profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer guten Bezahlung nach dem Diakonietarif, attraktiven Zusatzleistungen und einem breiten Weiterbildungsangebot. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir zudem über einen

Einkaufsverbund mit bundesweit über 5.000 Kunden.

Herausgeber: Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder Pressesprecherin Hackstraße 12 70190 Stuttgart Tel.: 0711/63676-120 Fax: 0711/63676-554

a.heizereder@ev-heimstiftung.de

www.ev-heimstiftung.de